



Liebe Hockey-Familie,

Die Hyundai Motor Deutschland GmbH gratuliert den Hockey-Helden herzlich zum Gewinn der Goldmedaille und den außerordentlichen Leistungen bei den Olympischen Spielen 2008 in Peking. Mit großem Interesse haben wir die spannenden Spiele und sensationellen Tore verfolgt, sowie die emotionalen Momente miterlebt und gemeinsam mit Euch über den Finalsieg gejubelt, der uns unvergessen bleiben wird.

Wir sind stolz darauf, seit vier Jahren Hauptsponsor des Deutschen Hockey-Bundes zu sein und freuen uns ebenso über den fabelhaften Auftritt der Hockey-Damen, denen nach der goldenen Leistung in Athen 2004 auch dieses Jahr eine Medaille zum Greifen nahe war, am Ende jedoch das kleine Quäntchen Glück fehlte.

Wir sind davon überzeugt, dass diese großartige sportliche Leistung beider Mannschaften den Hockeysport in Deutschland weiter voran bringen wird und freuen uns auf viele weitere Erfolge. Wir drücken die Daumen, dass 2012 in London dann beide Teams ganz oben auf dem Treppchen stehen.

Mit den besten Grüßen,

Neckarsulm, 22. August 2008

Werner H. Frey  
Geschäftsführer  
Hyundai Motor Deutschland GmbH

Sevilay Gökkaya  
Bereichsleiterin Marketing & PR  
Hyundai Motor Deutschland GmbH